



Monsieur François Rebsamen
Ministre de l'Aménagement du
Territoire et de la Décentralisation
Président de Dijon métropole

Dijon, le 10 janvier 2025

Monsieur le ministre, président de Dijon métropole,

Tout d'abord, la CGT des territoriaux de Dijon tient à vous féliciter pour votre nomination au poste de ministre de l'aménagement du territoire et de la décentralisation au sein du gouvernement actuel.

Pour autant la nouvelle cohabitation suite à l'élection de Nathalie Koenders en tant que maire de Dijon est pour la CGT des territoriaux de Dijon une source d'inquiétude quant à la répartition des missions et des moyens qui seront alloués à chaque collectivité.

La CGT des territoriaux de Dijon espère qu'une vraie relation directe de travail pourra enfin s'installer permettant de porter ses revendications auprès de l'employeur et pas uniquement auprès de ses représentants, sur des sujets qui touchent directement les agentes et agents des directions qui sont sous votre responsabilité comme l'exploitation, les finances, la transition climatique...

A deux ans d'échéances électorales importantes, la question du sens du travail et de l'engagement de nos collègues reste centrale. C'est pourquoi nous souhaiterions vous rencontrer afin de vous faire part de propositions concrètes pour le renforcement d'une vraie démocratie sociale, socle fondamental pour le devenir du service public.

Dans l'attente d'une date de rendez-vous, je vous prie d'agréer, Monsieur le ministre, président de Dijon métropole, l'expression de ma très haute considération.

Pour la CGT, la secrétaire

Sandrine El-Mekki